

Número de perfil

110184

Clínica médica operativa con centro de psicotécnicos – Salamanca

Establecido en

Castilla y León

Informaciones generales

Sector Cuidado de la salud **Tipo empresa** Atención médica

Entidad legal: Sociedad de Capital **Tipo de transacción** Acciones

Fase de vida de la empresa Bajando **Número de empleados** 10 - 25

Tipo Comprador:

- Adquisición estratégica
- Inversor

Información financiera

Facturación en el último ejercicio € 250.000 - € 500.000 **Precio de venta** A convenir

Ganancias antes de impuestos € 0 - € 100.000

Historia y antecedentes de la empresa

Clínica médica privada con **más de 30 años de trayectoria** en Salamanca. Centro sanitario consolidado, con actividad continuada y evolución progresiva de servicios, manteniendo siempre la licencia sanitaria en vigor y una estructura estable. La clínica ha desarrollado su actividad combinando atención médica privada, acuerdos con aseguradoras y servicios de psicotécnicos, con una base de pacientes recurrente.

- Medicina general y especialidades, con facturación estable.

- Atención a pacientes de aseguradoras médicas.
- Centro de psicotécnicos plenamente operativo.
- Servicios asistenciales complementarios (entre ellos fisioterapia, enfermería).

La actividad se desarrolla en instalaciones equipadas y autorizadas con mas de 250 metros cuadrados de superficie, permitiendo la continuidad inmediata del negocio.

Puntos de venta únicos

- **Licencia sanitaria en vigor**, renovada recientemente (2024).
- **Centro de psicotécnicos activo**, con facturación recurrente.
- **Acuerdos con principales aseguradoras médicas**, difíciles de obtener desde cero.
- Clínica céntrica, operativa, con estructura y procesos en funcionamiento.
- Amplia trayectoria y reconocimiento local.
- Posibilidad de adaptación del modelo asistencial según el perfil del comprador.

Otros

Perfil médico, profesional sanitario o grupo sanitario que busque **implantación inmediata** en Salamanca mediante la adquisición de una clínica ya autorizada y operativa. Especialmente interesante para **médicos iberoamericanos** o inversores sanitarios que deseen establecerse en España evitando los largos trámites de puesta en marcha inicial.